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Ich kann mich noch gut daran erinnern, es war im vorigen Jahrtausend, da
gab es einen unglaublichen Hype um eine bestimmte Marke von Sportartikeln,
speziell Sportschuhen: nämlich um NIKE.
 Man musste sich informieren, wie man diese Marke richtig ausspricht
(»Neik« oder »Neikiii«), man musste beim Sporteln am besten alles von NIKE
haben, man musste sich bei jenen Spitzensportlern auskennen, welche die
Top-Vertreter von NIKE waren, man musste...
 
 Ich musste definitiv nicht. Ich hatte nie irgendwas von NIKE. Stopp,
bevor ich jetzt lüge. Ich habe tatsächlich Hallenschuhe von NIKE. Aber nur
deshalb, weil es in dem Geschäft keine günstigeren Schuhe einer anderen
Marke mit weißer Sohle gab. Also wurde ich quasi zu NIKE gezwungen. Das
gilt nicht.
 
 Mir war NIKE immer irgendwie recht unsympathisch. Ich weiß auch nicht,
wieso. Ich mag überhaupt keine Sportschuhe eines bestimmten Herstellers.
Am liebsten sind mir die Sachen vom Hofer. Da ich wirklich Sport betreibe,
sind meine Schuhe und auch die Anziehsachen immer recht schnell abgetragen
und löchrig. Warum sollte ich da viel zu teure Bekleidung kaufen, die fast
genauso schnell kaputt geht? Das sehe ich nicht ein. Außerdem halten die
Hofer-Schuhe von Crane doch ziemlich lange. Und haben nur 12,99 gekostet.
 
 Aber ich weiche von Thema ab. NIKE war also in den 90ern die angesagte
Marke. Und heute? Der Börsenkurs von NIKE ist enorm gefallen, die Firma
geht vielleicht sogar ein. Andere Hersteller haben nun Produkte, die
angesagt sind. Man trägt keine Sportschuhe mehr, man trägt Sneaker. Das
sind, glaube ich, auch Sportschuhe, aber halt irgendwie zu groß. und mit
offenen Schnürsenkel. Wie auch immer. NIKE hat auf jeden Fall keinen
Weisel mehr. NIKE ist out.
 
 Na gut, ist halt so. Und passt irgendwie zu dem, was ich über diese Firma
immer gedacht habe...
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